

MARKT & PRODUKTE

Tropische Erfrischung



Die neue Krombacher Fassbrause Mango ist auch Teil der neuen Kampagne 'Mach auf für Vielfalt' des Unternehmens / Foto: obs/Krombacher Brauerei GmbH & Co.

Bei den Fassbrausen von Krombacher ist es exotisch geworden: Seit diesem Monat ist die neue Sorte Mango auf dem Markt. Damit wurde die erfolgreiche Reihe auf nun sieben Geschmacksrichtungen aufgestockt.

Wie auch alle anderen Sorten wird die neue Fassbrause mit Malzauszug hergestellt und nicht mit alkoholfreiem Bier. Damit handelt es sich um ein alkoholfreies Erfrischungsgetränk mit 0,00 Prozent Alkohol. Der Einsatz hochwertiger, natürlicher Zutaten und regelmäßige Qualitätskontrollen der Rohstoffe und Fertigprodukte garantieren die Krombacher Qualität.